
IL TERMINE PER LA PRESENTAZIONE DELLE OFFERTE È FISSATO PER IL PROSSIMO 7 GIUGNO

I
l comune di Marsala ci riprova. Come ente capofila

tra i comuni firmatari dell' accordo di collaborazione

per lo sviluppo della vicina Aerostazione “Vincenzo

Florio” (assieme a Marsala, anche Alcamo, Buseto Pa-

lizzolo, Calatafimi Segesta, Campobello, Custonaci, Ca-

stellammare, Favignana, Paceco, Salemi e Valderice),

ha invitato 31 operatori economici a partecipare alla pro-

cedura negoziata per l’affidamento triennale dei servizi

di promozione turistica. Si tratta di 22 lotti in totale,

nell’ambito territoriale che gravita attorno all’Aeroporto

“di Birgi. Marsala sarà la stazione appaltante responsa-

bile della procedura negoziata per l'importo complessivo

di oltre 11 milioni e 100 mila euro, totalmente finanziato

dalla Regione Siciliana. Il termine per la presentazione

delle offerte è fissato per il prossimo 7 Giugno. Come si

ricorderà, con precedente gara aperta erano stati aggiu-

dicati i primi tre lotti di servizi promozionali collegati

con l'aeroporto trapanese (Lazio e Lombardia alla Com-

pagnia ALITALIA; Piemonte alla BLUE AIR). Succes-

sivamente, a seguito degli incontri con l'Assessorato re-

gionale al Turismo, l'Airgest e i comuni interessati, era

stato deciso di scegliere la “procedura negoziata” per

giungere all'assegnazione dei rimanenti 22 lotti. A tal

fine, lo scorso Marzo fu avviato l'iter per acquisire le

“manifestazioni di interesse” degli operatori e, il mese

successivo, le stesse, in totale 4, si sono concretizzate. A

questi operatori, al fine di allargare la partecipazione, se

ne sono ora aggiunti altri 27, reclutati sul libero mercato

del settore arrivando così ad un totale di 31 operatori in-

teressati. Proprio in queste ore si è dato il via alla proce-

dura negoziata avviata con provvedimento disposto dal

settore comunale alle Attività Produttive diretto da Giu-

seppe Fazio. I lotti non ancora assegnati comprendono

alcune Regioni italiane (Sardegna, Umbria, Marche,

Emilia Romagna, Liguria, Toscana, Veneto e Friuli Ve-

nezia-Giulia) e diversi Paesi esteri (Francia, Polonia,

Belgio, Germania, Malta, Olanda, Slovacchia, Spagna,

Repubblica Ceca, Regno Unito e Scandinavia).

Birgi, al via la trattativa per assegnare altri lotti

POLEMICHE IN AULA TRA LA SOLUZIONE POLITICA E IL PRESUNTO RISPETTO DEL REGOLAMENTO

D
opo le immancabili, per la verità stavolta brevi,

comunicazioni la seduta del Consiglio comu-

nale di mercoledì sera si è aperta con l'inter-

vento della consigliera Linda Licari che ha illustrato la

mozione avente per oggetto “Assegnazione della sede

di un locale all'interno di Palazzo VII Aprile all'ANPI”.

L'esponente di maggioranza ha letto e motivato il suo

intervento a sostegno della richiesta avanzata dalla lo-

cale sezione dell'Associazione Nazionale Partigiani Ita-

liani che mira alla “... concessione dei locali situati al

piano terra di Palazzo VII Aprile All'Anpi di Marsala".

Il dibattito si è subito trasformato in politico. Come ab-

biamo raccontato nei giorni scorsi, si erano andate deli-

neando due posizioni. Da un lato, i consiglieri favorevoli a

concedere un locale di Palazzo VII Aprile. "L'ANPI non ha

scopi politici - hanno sostenuto oltre che Linda Licari anche

gli altri firmatari della mozione - e racchiude valori fondanti

della nostra democrazia, è senza bandiere”. La discussione è

poi sviluppata secondo un canone che sembrava scontato. I

Consiglieri contrari alla concessione, evidentemente forse per

la preoccupazione di assumere una posizione di bocciatura al-

l'Anpi, hanno sostenuto la tesi del regolamento che non pre-

vede interventi di concessione dei locali. Durissimo l'intervento

del consigliere Daniele Nuccio che oltre ad essere  favorevole

alla concessione del locale, ha invitato l'Aula a votare la mo-

zione e a non fermarsi a questioni di natura regolamentare:

"Così si vedrà chi è contro o a favore - ha detto. [ ... ]        

...continua in quarta

Respinta la mozione per l'assegnazione di una
sede all'Anpi. Duro intervento di Daniele Nuccio
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T
utto pronto per Futura Marsala, la tre giorni
di formazione, innovazione e dibattiti sulla
scuola del futuro. Un progetto del Ministero

dell’Istruzione e coordinato dal Liceo Statale “Pa-
scasino” di Marsala che dal 16 al 18 maggio vedrà
la città riempirsi di studenti, docenti, dirigenti scola-
stici, esperti nella formazione, nell’innovazione di-
gitale. Proprio ieri a Ravenna, a conclusione della
tappa emiliana di Futura, la dirigente del Liceo “Pa-
scasino”, Anna Maria Angileri, ha ricevuto il “testi-
mone” in vista di #FuturaMarsala.“Siamo molto
soddisfatti e orgogliosi di ospitare la prossima tappa
di Futura nella nostra città. E’ un privilegio coordi-
nare un evento di questa importanza che coinvolgerà
studenti, docenti e addetti ai lavori di tutta Italia.

Tutto ciò arriva dopo anni di intenso lavoro”, di-
chiara Anna Maria Angileri. Oltre quaranta gli ap-
puntamenti in Città tra dibattiti, workshop,
simulazioni, laboratori, ma anche concerti, eventi cu-
linari. Spicca nel programma il Digital Circus, una
struttura sferica trasparente che verrà installata nella
centralissima Piazza della Repubblica, dove si ter-
ranno laboratori ed esperienze digitali su robotica.
La Piazza e i suoi edifici storici faranno da sfondo al
Videomapping, performance musicale in chiave di-
gitale unica nel suo genere. La Future Zone è un’area
espositiva dedicata alle innovazioni, spazio anche a
workshop per docenti con la Teachers Matter; ed an-
cora lo Students Matter, lo Steam Lab (Matematica,
Scienze, ecc.), il Model Arena (simulazione dei la-

vori di una Commissione delle Nazioni Unite, in lin-
gua inglese, sul tema delle “#cittàsostenibili 4.0 –
Unhabitat”). La Civic Arena sarà invece un “hacka-
ton” degli studenti sul futuro del patrimonio culturale
e lo sviluppo delle isole del Mar Mediterraneo. Una
commissione di esperti al termine della tre giorni de-
creterà i vincitori di Model, Hackaton e Steam Lab.
Tutti i Palazzi Storici di Marsala ospiteranno eventi:
Fici, Grignani, San Pietro, Carmine, il Monumento
ai Mille e il Teatro Impero.

Tutto pronto per #FuturaMarsala,
Capitale della scuola dell'innovazione
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COORDINATA DAL LICEO PASCASINO, IN CITTÀ LABORATORI, SFERA INTERATTIVA ALLA LOGGIA E VIDEOMAPPING SUI PALAZZI STORICI

I
eri i Carabinieri della Compagnia di Marsala,
hanno dato esecuzione a cinque provvedimenti
cautelari nei confronti di marsalesi indagati per

il reato di produzione e detenzione ai fini di spaccio
di stupefacenti. L’attività d’indagine – condotta dai
militari della Stazione di San Filippo e coordinata
dalla locale Procura della Repubblica – ha portato
all’emissione da parte del Giudice per le Indagini
Preliminari, della custodia in carcere per Alessio
Sparla, 34 anni, degli arresti domiciliari con brac-
cialetto elettronico per il fratello 36enne Vincenzo
Sparla e per Vincenzo Fabio Licari, 44 anni. L’ob-
bligo di dimora nel Comune di residenza è stato in-
vece notificato a G. M. G., 36enne, e a S. G., 50
anni. L'attività scaturisce dall’arresto, eseguito nel
luglio 2018, di Giovanni Umberto Valenza, marsa-
lese 64enne, all’interno della cui villetta di contrada

Bosco era stata rinvenuta una piantagione di mari-
juana costituita da ben 860 piante, che lo stesso te-
neva ben occultate in giardino. La coltivazione era
innaffiata da un sistema di irrigazione e controllata
da un sistema di video-sorveglianza, il quale per-

metteva al Valenza di monitorare l’eventuale avvi-
cinamento da parte delle Forze di Polizia. All’in-
terno dell'abitazione, i Carabinieri trovarono anche
un fucile automatico calibro 12 a canne mozze con
il munizionamento e più di 100 grammi di mari-
juana, già essiccata e pronta per essere commercia-
lizzata. L’acquisizione e la visione delle
registrazioni delle immagini dell’impianto video,
condotta a seguito dell’arresto di Valenza, ha con-
sentito ai Carabinieri di acclarare che lo stesso non
era l’unico a dedicarsi alla coltivazione della droga.
I 5 soggetti ieri fermati si recavano in quella casa
per distribuire concimi e antiparassitari che assicu-
rassero la buona crescita delle piante di marijuana.
Dalla lavorazione delle piante sarebbero state rica-
vate circa 20.000 dosi di droga, per un valore di
mercato pari a quasi 100.000 euro. 

Cinque persone fermate per un grosso spaccio di stupefacenti
LA VICENDA RISALE AL LUGLIO 2018 QUANDO IN UNA VILLETTA DI CONTRADA BOSCO VENNERO TROVATE 860 PIANTE DI MARIJUANA

F
abrizio Ferrandelli,
capolista di +Europa
nella circoscrizione

Sicilia e Sardegna per
le elezioni europee del 26
maggio, farà tappa a Mar-
sala oggi alle ore 18 all’-
Hotel President. Il
coordinatore regionale di
+Europa, nonchè consi-
gliere comunale a Palermo,
mette in campo la sua
ampia esperienza politica

per affermare in Europa la
difesa dei diritti delle per-
sone e della dignità della
nostra terra. A Marsala si
parlerà di Pesca e Agricol-
tura, settori trainanti del
territorio lilybetano pur-
troppo penalizzati da diret-
tive europee sfavorevoli e
per le quali necessita un
rappresentante capace di
far valere le esigenze degli
operatori locali.

Elezioni Europee: Fabrizio
Ferrandelli oggi a Marsala

S
econdo fonti
della Polfer di
Trapani, un gio-

vane uomo – M. I., 30
anni – è finito sotto il
treno, ieri mattina, nei
pressi di via Mario
Fani, a Mazara del
Vallo, vicino la So-
praelevata, nella tratta
ferroviaria verso Petro-
sino. Sul posto sono in-
tervenuti i medici del

118, gli uomini del
Commissariato di Ma-
zara del Vallo e quelli
della locale Polfer, al-
lertati dal macchinista
del convoglio che non
ha potuto fare nulla per
evitare l’impatto. Sem-
bra che ogni soccorso
sia stato inutile e i sa-
nitari non hanno potuto
far altro che accertare
il decesso a causa delle

gravissime ferite ripor-
tate. Il traffico ferro-
viario è rimasto
bloccato su tutto il ter-
ritorio e fino a Trapani
per circa 3 ore. Le
Forze dell’Ordine
stanno indagando sulle
cause del drammatico
incidente. L’ipotesi al
momento più accredi-
tata potrebbe essere
quella del suicidio.

Un giovane muore sotto il treno
nella tratta Mazara-Petrosino
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I
l cortometraggio "Addio Clochard" vince il
Premio Rai Cinema Channel. Diretto da Mi-
chele Li Volsi, il corto è stato premiato al Teatro

Brancaccio di Roma. Un dramma di 15 minuti
sulla società moderna, quella che peraltro, ci viene
raccontata dalle cronache locali e nazionali. Atti di
bullismo, di violenza gratuita, in cui l'uomo cade
nella trappola dell'oscurità del male. Prodotto
dall’Associazione Ciak Italiy Cinematografica di
Claudia Gallo, “Addio Clochard” prende ispira-
zione da un soggetto di Piero Juvara, Claudia Gallo
e dello stesso Michele Li Volsi. La trama racconta
di un uomo che perde tutto: lavoro, dignità, fami-
glia. Nascosto ai margini di una società, che bada
solo alle apparenze, ne è infine vittima. La colonna
sonora è di Maurizio Tommasini, Gianluca Al-
zama, Gianni Federico e Andrea Ferrante. Insieme
a Li Volsi, hanno recitato Pino Scaglione, Angela
Arresta, Rebecca Massaro, Giuseppe D'Amico, Vita Catanzaro, Piacentino Silvana, Ernesto Scarfeo; direttore
della fotografia Li Volsi con Giuseppe Tarantino; aiuto alla regia Clara Daidone, operatore camera Alessandro
Guastavino. “Addio Clochard” è stato girato a Erice, Trapani, Marsala. Ma ancora tanti altri premi e candidature
attendono il corto di Li Volsi ad importanti kermesse cinematografiche italiane. [ claudia marchetti ]

Addio Clochard di Li Volsi vince il Rai Channel

I
l progetto “Natura che
Cura” per l’anno scolastico
2018/2019 coinvolgerà molte

scuole su tutto il territorio nazio-
nale in una serie di incontri tra stu-
denti e medici. L’iniziativa nasce
dalla volontà di AMIOT - grazie
all’apporto creativo di Civica-
Mente, società specializzata nella
realizzazione di supporti didattici

interattivi per le scuole, e con il
contributo incondizionato
di GUNA S.p.a. - di aumentare la
conoscenza degli studenti sul
tema della prevenzione delle ma-
lattie a 360° mediante l’adozione
di corretti stili di vita e l’uso con-
sapevole e appropriato delle me-
dicine di origine biologico-
naturale, specie in chiave preven-

tiva. Oggi il dottor Francesco
Mannone spiegherà l’importanza
di adottare corretti stili di vita agli
alunni e ai genitori in due Scuole
Secondarie di I Grado di Marsala:
al Plesso SanLeonardo di con-
trada Cutusio 46 - nella fascia ora-
ria 9-11 e al “Giovanni Paolo II”
di via Trapani 514  di contrada
Ranna dalle 11,15 alle 13,15. 

“Natura che Cura”, un progetto nelle scuole di
Marsala per la prevenzione delle malattie

P
rendono il via oggi le
iniziative che rientrano
nelle Manifestazioni

Garibaldine organizzate dal
Comune di Marsala con il sup-
porto di associazioni e spon-
sor. Si inizia oggi alle 9.30 in
Piazza Purgatorio l'incontro
“L'Epopea Garibaldina”,
estemporanea di pittura con la
Scuola Media “Vincenzo Pipi-
tone”; alle 9.30 a Porta Nuova,
“Pompieropoli”, dimostra-
zione volta a sensibilizzare la
sicurezza sul lavoro e a

scuola, a cura dei Vigili del
Fuoco sezione di Trapani. Alle
17 al Complesso San Pietro il
convegno “La Sicilia e Grande
Guerra” a cura del Centro In-
ternazionale di Studi Risorgi-
mentali Garibaldini; alle 18 a
Villa Cavallotti al via il Vil-
laggio Gastronomico del cibo
da strada “Gustissimo” con
stand ed eventi musicali. Alle
19 la Biblioteca Comunale
ospita l'inaugurazione della
mostra “La Grande Guerra”;
alle 20.30 l'iniziativa “Il Ri-

sorgimento in Cucina, l'Unità
d'Italia a Tavola” a cura del-
l'Associazione nel Segno del
Sale che prevede una cena ad
8 euro con menù “garibaldino”
nei ristoranti “Trinacria”, “I
Picciotti di Garibaldi”, “O
Scià”, “Fratelli Pappalardo” e
Luna Rossa. Alle 21.15 presso
la Chiesa San Francesco Di
Paola a corso Calatafimi, l'En-
semble Selinus in concerto
con “Le Colonne Sonore del
Secolo”. 

Manifestazioni Garibaldine: oggi
convegni, street food e musica

SI INIZIA CON L'ESTEMPORANEA DI PITTURA ALLE 9.30; POI GRANDE GUERRA, “GUSTISSIMO” E CONCERTO

AL PLESSO SAN LEONARDO E ALLA “GIOVANNI PAOLO II” INCONTRI CON IL DOTTOR FRANCESCO MANNONE
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[ Respinta la mozione per l'assegnazione di una

sede all'Anpi. Duro intervento di Daniele Nuccio ]

- Dall'altro lato nell'intervento di alcuni consiglieri

è sembrato che per motivare il loro annunciato voto

contrario ci si appellasse al regolamento che secondo

loro non consente di assegnare alcun locale. Lo

stesso presidente Sturiano, ricordando che lui stesso

è tesserato all'Anpi, ha testualmente invitato il sin-

daco ad assumersi la la responsabilità e ad assegnare

“...lui che ne ha la facoltà, la sede all'Anpi”. Lo ripe-

tiamo l'impressione che se è ricavata è stata comun-

que di una difficoltà ad assumersi responsabilità che

potessero essere confuse come una bocciatura del-

l'Anpi. Così in parte alcuni si sono nascosti dietro il

regolamento. e una ancora più consiglieri che - pur

nella assoluta condivisione di dare una sede all'ANPI.

Nel corso del dibattito, anche l'intervento “tecnico” del

segretario generale Bernardo Triolo il quale ha affer-

mato che “la mozione non attiene a questioni di legit-

timità e non è vincolante; per la sua applicazione

occorrerà poi valutare che la stessa sia in linea con il

quadro normativo di riferimento”. La mozione è stata

posta in votazione e respinta dal Consiglio con 8 fa-

vorevoli (Calogero Ferreri, Federica Meo, Mario Ro-

driquez, Angelo Di Girolamo, Daniele Nuccio,

Michele Gandolfo, Luana Alagna e Linda LIcari); 11

contrari ( Flavio Coppola, Ignazio Chianetta, Antonio

Vinci, Ivan Gerardi, Giovanni Sinacori, Letizia Arcara,

Vito Cimiotta, Rosanna Genna, Eleonora Milazzo,

Giusi Piccione, Arturo Galfano); e 8 astenuti (France-

sca Angileri, Giuseppe Milazzo, Luigia Ingrassia, Aldo

Rodriquez, Enzo Sturiano, Nicoletta Ferrantelli, Al-

fonso Marrone, Alessandro Coppola) Prima di chiu-

dere la seduta, il Consiglio ha approvato il

riconoscimento di un debito fuori bilancio Nella pros-

sima riunione dei capigruppo sarà fissata la nuova ses-

sione dei lavori consiliari.

CONTINUA DALLA PRIMA 

RICEVIAMO & PUBBLICHIAMO...

Caro Direttore,  stavo guardando i potenti spruzzi di

spuma esplodere contro gli scogli di Capo Boeo e mi ca-

pitano due, lì al Ferro di Cavallo,  che parlano tra di loro

in siciliano e, secondo me, nemmeno mi vedono. Passo la

conversazione in italiano, ma non sempre ci riesco.

A – Non te la devi prendere con Casa Pound
B- Ah no? E con chi devo prendermela?
A- E non prendiamocela nemmeno con le famiglie di
quel quartiere di Roma, che rifiutano le famiglie  Rom.
Ma tu me lo sai spiegare perché la massa non si arrabbia
per il rifiuto della famiglia Rom?
B- Perché è facile, ovvio!
A – Ah, è facile! Te l’immagini se ci fosse stato un rifiuto
così violento di una famiglia ebrea?
B – Ah, ma gli ebrei non si toccano, ricòrdati della
Shoa… ho visto dei film…
A – Ricòrdati! Ricòrdati! Ma c’è stata una Shoa anche
dei Rom
B -- Ma chi mi dici?
A -  Hitler e i suoi nazisti ne hanno ammazzati più che
hanno potuto nei loro campi di sterminio, più di mezzo
milione…
B – mezzo milione…già, l’ho sentito dire da qualche
parte.
A – Però i Rom e i Sinti non hanno uno  Stato che li di-
fenda e in cui potrebbero rifugiarsi. Come invece ce l’-
hanno gli ebrei.
B – Gli ebrei? Ma quale Stato hanno gli ebrei qui in Italia?

A-  Ma dove campi?  Gli ebrei hanno Israele che li di-
fende e li accoglie. Ma gli Zingari non è che hanno co-
struito un loro Stato dopo il ’45.
B -  E no, non potevano. Mica gli avremmo permesso di
prendersi un pezzo della nostra terra.
A - Ma non ce n’era bisogno. La nostra Costituzione è
anche la loro Costituzione. Pensa a tutti, lei, la Costitu-
zione.  E tutti noi che viviamo  qui in Italia siamo uguali.                                                                       
B – Ma va’! Io uguale al Rom.  Ma va’! La Costituzione
è per noi italiani.                                                    
A – Ah no, caro mio, la Costituzione è per tutti quelli che
abitiamo in questo Paese.                                       
B – Anche i neri?   Anche i cinesi? …Ma sai che sono
assai, i cinesi?
A – Bravo!  Hai scoperto il vento!
B – Che vento?
A – Il vento dell’Est
B – Non mi sfottere!  Ma insomma, tu perché ce l’hai
con Casa Pound?
A -  Arré! Ma che me ne frega a me di Casa Pound?   Ma
se c’è una carcassa di pecora a marcire , che ci dai colpa
ai corvi  chi s’ a vannu a spizzuliari?
B – Ma chi  mminchia  mi ddici?
A – Qualcuno li ha ammazzati i diritti di questi pove-
racci.  E non c’entra Casa Pound. Iddi  sunnu  ‘i corvi.
B – E ‘sti diritti, cu fu chi l’ammazzàu ?
A – T’u cuntu n’àutra vota.
E intanto erano arrivati due ragazzi in motorino e più
nient’altro c’era da ascoltare.

Giovanni Lombardo 

Casa ai rom

A margine della seduta del Consiglio comunale di martedì sera, in cui si è discussa la mozione sulla sede del-
l'Anpi presso il Palazzo Municipale, il presidente della locale sezione dell'associazione Pino Nilo afferma: "Rin-
grazio tutti i consiglieri comunali, perchè per la prima volta si è parlato per due ore e mezza a Sala delle Lapidi
di Anpi, Resistenza e partigiani. Ho apprezzato tutte le posizioni espresse, nessuna esclusa". Nilo spiega che il
piccolo locale a Palazzo VII Aprile di cui l'associazione vorrebbe disporre servirebbe solo come archivio per
ospitare la vasta documentazione raccolta dall'Anpi di Marsala in questi anni sui partigiani e gli internati militari
della Seconda Guerra Mondiale. "Sarebbe un fatto simbolico importante – ribadisce Nilo -. Poi la sede vera e
propria potrebbe anche essere un'altra, purchè ben visibile ai cittadini". Sull'esito del voto che ha bocciato la
mozione pro Anpi, il presidente Nilo infine afferma: "Se c'è una questione regolamentare, ne prendo atto. Me
lo avessero detto tre anni fa, quando ho presentato la richiesta, mi sarei mosso diversamente". 

Nilo: "Ringrazio il Consiglio per il tempo che ci ha dedicato"


